

Efemérides musicales, 5 de julio

Escrito por Ángel Ávila

Lunes 04 de Julio de 2011 21:27 - Última actualización Viernes 02 de Septiembre de 2011 19:03

1954 Elvis Presley graba su primera canción llamada "That's all right"

1964 en Inglaterra se crea la banda Pink Floyd.

1973: Róisín Murphy, cantante irlandesa (Moloko).

1980: Jason Wade, cantante estadounidense (Lifehouse).

Elvis Presley

{youtube}e1s-E1WWipc{/youtube}

1964 en Inglaterra se crea la banda Pink Floyd.

{youtube}2iA7wdO00VI{/youtube}

Pink Floyd fue un grupo de rock británico que cosechó gran popularidad gracias a su música psicodélica que, con el paso del tiempo, fue evolucionando hacia el rock progresivo y el rock sinfónico. Es conocido por sus canciones de contenido filosófico, la experimentación sónica, las innovadoras portadas de sus discos y sus elaborados espectáculos en vivo. Es una de las bandas más importantes e influyentes de la escena del rock con más de 300 millones de álbumes vendidos en todo el mundo, 45 de los cuales 74,5 millones sólo en los Estados Unidos.⁶

Efemérides musicales, 5 de julio

Escrito por Ángel Ávila

Lunes 04 de Julio de 2011 21:27 - Última actualización Viernes 02 de Septiembre de 2011 19:03

Inicialmente el grupo estaba formado por el guitarrista Bob Klose (1945–), el baterista Nick Mason (1944–), el teclista y vocalista Richard Wright (1943-2008), el bajista y vocalista Roger Waters (1943–) y el guitarrista rítmico y vocalista principal Syd Barrett (1946-2006), quien se convirtió en el primer líder de la banda. Sin embargo, su extraño comportamiento, causado por el excesivo consumo de drogas, especialmente LSD,¹ hizo que fuera sustituido en 1968 por David Gilmour (1946–), cristalizando así la formación clásica del grupo sin Klose, ya que éste no siguió con Pink Floyd.

1879: Wanda Landowska, clavecinista y pianista polaca.

{youtube}qw3FstKlse0{/youtube}

Wanda Landowska (n. Varsovia (Polonia), 5 de julio de 1879 — m. Lakeville, (Connecticut, Estados Unidos de América), 16 de agosto de 1959) fue una clavecinista y pianista.

1895: Gordon Jacob, compositor inglés.

{youtube}QeyXN2tNyZU{/youtube}

Gordon Percival Septimus Jacob (5 de julio de 1895, Londres – 8 de junio de 1984, Saffron Walden) fue un compositor inglés. Es conocido por su obras para instrumentos de viento y sus escritos instructivos.

1924: János Starker, violonchelista estadounidense de origen húngaro.

{youtube}dtLKjeEssAo{/youtube}

János Starker (Budapest (Hungría), 5 de julio de 1924) es un violonchelista estadounidense de origen húngaro. También es profesor en la Jacobs School of Music de la Universidad de Indiana en Bloomington desde 1958, donde ostenta el título de Profesor Distinguido.

1943: Robbie Robertson, vocalista, guitarrista y líder canadiense (The Band).

{youtube}nJXc0NRCmRQ{/youtube}

Jaime Robert Klegerman, conocido como Robbie Robertson¹ (Toronto, Ontario, 5 de julio de

Efemérides musicales, 5 de julio

Escrito por Ángel Ávila

Lunes 04 de Julio de 2011 21:27 - Última actualización Viernes 02 de Septiembre de 2011 19:03

1943), es un músico y compositor canadiense, más conocido como guitarrista del grupo de rock The Band. En 2004 fue situado en el puesto 78 de la lista de los 100 mejores guitarristas elaborada por la revista musical Rolling Stone. Como miembro de The Band figura en el Salón de la Fama del Rock and Roll y en el Salón de la Fama Musical de Canadá, y como compositor es responsable de clásicos como "The Weight", "The Night They Drove Old Dixie Down", "Up On Cripple Creek", "Broken Arrow" y "Somewhere Down The Crazy River", entre otros

1950: Huey Lewis, cantante estadounidense (Huey Lewis & The News).

{youtube}kk9TFRmWCH0&feature{/youtube}

Huey Lewis, (Nacido como Hugh Anthony Cregg III, 5 de julio de 1950 en Nueva York) es un músico y cantante. Es el cantante líder y además toca la armónica en Huey Lewis & The News, un grupo de rock de San Francisco, California que fue popular durante los ochenta. También estuvo con la banda Clover de 1972 a 1979.

1955: Terry Chimes, bajista británico (The Clash).

{youtube}16u0wwCfoJ4{/youtube}

Terry Chimes (Stepney, Londres, Inglaterra, 5 de julio de 1956), también conocido como Tory Crimes, fue el baterista original de la banda punk británica The Clash. Chimes también tocó en otras reconocidas bandas como Black Sabbath y Johnny Thunders por períodos cortos de tiempo hasta que comenzó a ejercer de quiropráctico en 1994.

1969: RZA, rapero y líder estadounidense (Wu-Tang Clan).

{youtube}WvrZpkt7vZo&feature{/youtube}

Robert Fitzgerald Diggs (nacido el 5 de julio de 1969 en Brooklyn, New York), más conocido como RZA o Bobby Digital, es rapero, productor y actor estadounidense, creador y líder del del grupo neoyorquino de East Coast rap Wu-Tang Clan. Es una figura destacada en producciones discográficas, pues ha producido álbumes de artistas conocidos internacionalmente. Posteriormente, obtuvo la atención por su trabajo de calificación y actuando en películas.

También ha producido sus propios álbumes, donde sus canciones se refieren al poder masculino: las mujeres, las drogas, el alcohol y el disparo de armas. Además de ser el líder de Wu-Tang Clan, RZA, fue un miembro del grupo de rap Gravediggaz, donde uso el alias de El RZArector.

Efemérides musicales, 5 de julio

Escrito por Ángel Ávila

Lunes 04 de Julio de 2011 21:27 - Última actualización Viernes 02 de Septiembre de 2011 19:03

Su álbum más reciente, Digi Snacks, fue lanzado en junio de 2008, después de este último lanzamiento, RZA ha planeado más proyectos como hacer una secuela del álbum del debut de Raekwon, Only Built 4 Cuban Linx.

1970: Mac Dre, rapero estadounidense

{youtube}cH230drNLVs{/youtube}

Andre Hicks, conocido como Mac Dre (Oakland, California 5 de julio de 1970 - †Kansas 1 de noviembre de 2004), o por muchos apodos que se puso su mismo como Mac Drizzle, Mac Dreezy, Andre Macassy, Ronald Dregan, Pill Clinton, y Mac Drevious entre otros fue un rapero estadounidense del área bahía de California (San Francisco BAY AREA) que debutó ante el público a mediados del año 1990.

Uno de los raperos más queridos de la Bay Área de SF California, donde vienen, Tupac, Too \$hort, E-40 entre otros.

Fue el creador de un tipo de baile conocido como "Thizzle Dance". Después de haber grabado tres álbumes entre 1989 y 1991, Mac Dre fue acusado de ser parte del robo (planificado) de un banco (de hecho él era inocente pero nunca cooperó con la policía). En 1992, fue sentenciado a 5 años de prisión por no delatar sobre sus amigos en relación al dicho crimen.

Siguió escribiendo sus canciones en el cárcel y grabó un álbum (Back in da' hood) por teléfono desde el cárcel.

Después de salir de la cárcel se puso en trabajar fuerte en su música y fue fundador de la empresa productora Thizz ent (thizz es otro nombre por MDMA). Era uno de los líderes del HYPHY movimiento que se supo emocionar a la gente de su región y parecía que él era destinado a la fama y la riqueza. Justo cuando la gente de afuera de su región empezó a reconocer su gran talento a nivel nacional y mundial lo mataron.

El 1 de noviembre, en Kansas, un auto tiroteo el vehículo donde viajaba Mac Dre y otros raperos de la empresa productora Thizz, resultando muerto Mac Dre.

Su muerte fue denunciada por millones de fans, y actualmente tiene su lugar al lado de Tupac Amaru Shakur, The Notorious B.I.G, Eazy-E, Big L, Big Pun, y otros mártires del hip-hop en los corazones de aficionados de esta música.

1973: Róisín Murphy, cantante irlandesa (Moloko).

{youtube}kl8mpAvTm_Y{/youtube}

Efemérides musicales, 5 de julio

Escrito por Ángel Ávila

Lunes 04 de Julio de 2011 21:27 - Última actualización Viernes 02 de Septiembre de 2011 19:03

Róisín Marie Murphy (Arklow, Condado de Wicklow, 5 de julio de 1973); cantante irlandesa de pop y electrónica. En 1995 debutó con Mark Brydon en el dúo de electrónica Moloko, en el cual lanzó 4 álbumes y logró considerable éxito. En 2005, después de disolverse el dúo, Róisín sacó a la venta su primer disco en solitario, Ruby Blue; su segundo álbum, Overpowered, vería la luz en octubre de 2007, siendo su primer éxito internacional. Róisín ha sido aclamada universalmente en el ámbito musical por su estilo vanguardista y sus innovadores álbumes.

1976: Bizarre, rapero estadounidense (D12).

{youtube}zyDsc0s5vQg&feature{/youtube}

Bizarre (Detroit, Michigan 5 de julio de 1976) es un rapero norteamericano, integrante de la banda D12. Su nombre real es Rufus Johnson. Creó esta banda en 1990, junto con Proof, un rapero que era muy buen amigo de Bizarre.

Bizarre debutó junto con toda su banda en el 2001, con el disco "Devils night".

El 11 de abril de 2006 asesinaron a su amigo de la infancia Proof, quien también fue el fundador de esta banda de rap. Después de su muerte, Bizarre, junto con Obie Trice y los demás integrantes compusieron una canción en memoria del asesinato de Proof, llamada Ride With Me

1977: Royce Da 5'9", rapero estadounidense.

{youtube}bQNDRrZfIBA{/youtube}

Ryan Montgomery (5 de julio de 1977) es un MC estadounidense conocido por el apodo de Royce Da 5'9. Nació en Detroit, Michigan y con 10 años se trasladó a Oak Park, Michigan. Hasta la fecha, ha sacado 4 álbumes de estudio y numerosas cintas de mezclas.

1979: Shane Filan, cantante estadounidense (Westlife).

{youtube}G1LEISP6e9c{/youtube}

Shane Steven Filan (nacido el 5 de julio de 1979), es el cantante líder de la banda pop irlandesa Westlife. Filan es uno de los miembros originales de Westlife, con Kian Egan, Mark Feehily y Nicky Byrne. En marzo del 2004, Brian McFadden anunció su partida de la banda.

1980: Jason Wade, cantante estadounidense (Lifehouse).

Efemérides musicales, 5 de julio

Escrito por Ángel Ávila

Lunes 04 de Julio de 2011 21:27 - Última actualización Viernes 02 de Septiembre de 2011 19:03

{youtube}IUiEeM5TAUY&feature{/youtube}

Jason Wade (nacido 5 de julio de 1980) es líder, cantante, guitarrista y compositor del grupo de rock melódico Lifehouse. Contrajo matrimonio el 20 de enero del 2001 con su novia de toda la vida, Braeden.

Jason empezó a tocar violín a los 10 años, pero después de ver a Eric Clapton tocar la guitarra se inclinó por este instrumento. Su primera guitarra se la regaló su tía en su 12 cumpleaños.

1984: Shinya Sano (Kanon), bajista japonés (An Cafe)

{youtube}3xOt1As-Jel{/youtube}

1985: Nick O'Malley, bajista inglés (Arctic Monkeys).

{youtube}30w8DyEJ__0{/youtube}

Nick O'Malley (nacido el 5 de julio de 1985) es el bajista de la banda Arctic Monkeys.

Después de que Andy Nicholson anunciara que no haría el tour por Norteamérica con la banda, O'Malley, un amigo de la banda" y bajista de The Dodgems, fue incluido como un reemplazo temporal. Su primera aparición con la banda fue el 25 de mayo de 2006 , cuando la banda hizo un concierto secreto en el "Old Blue Last" en Londres Este. El local, con capacidad de 120 personas, fue visto como una oportunidad para hacer una prueba a O'Malley antes del primer concierto de la banda en Vancouver el 27 de mayo de 2006 .

O'Malley fracturó su mano mientras jugaba con sus antiguos compañeros de banda mientras estaban borrachos, una semana después de haber aceptado reemplazar a Nicholson – "Mientras íbamos caminando a casa del pub, un amigo lo agarró (a O'Malley) y lo empujó contra la pared de nuestro vecino. Es un poco alta y el aterrizó sobre su mano derecha" cita del cantante de The Dodgems, Phil Goddwin. Sin embargo, a pesar de su fracturada mano pudo tocar el bajo y unirse a la banda en el exitoso tour.

Aunque O'Malley sólo esperaba continuar hasta la completa recuperación de Nicholson, la salida de este fue vista como un anuncio de que O'Malley continuaría en gira con la banda al finalizar el verano y grabaría el segundo álbum de la banda aunque no haya sido nombrado aún miembro oficial de la banda

1969: Wilhelm Backhaus, pianista alemán (n. 1884).

Efemérides musicales, 5 de julio

Escrito por Ángel Ávila

Lunes 04 de Julio de 2011 21:27 - Última actualización Viernes 02 de Septiembre de 2011 19:03

{youtube}zQQDMQLzgBw{/youtube}

Wilhelm Backhaus (Leipzig, 26 de marzo de 1884 - Villach, 5 de julio de 1969) fue un pianista.

1983: Harry James, director de big band y trompetista estadounidense

{youtube}GNWxwvlwC-Q{/youtube}

Harry Haag James (Albany, 15 de marzo de 1916 – 5 de julio de 1983) fue un director de big band y trompetista estadounidense.

Hijo de un director de orquesta de un circo itinerante, a la edad de 10 años recibió lecciones de trompeta de su padre, que le sometió a una dura disciplina musical, utilizando para ello el método Arban.

En 1931 la familia se trasladó a Beaumont (Texas) y James empezó a tocar con orquestas locales de baile. Se unió al popular Ben Pollack en 1935 y a comienzos de 1937 se unió a la orquesta de Benny Goodman.

En febrero de 1939, Harry James debutó con su propia big band en Philadelphia, con la que seguiría trabajando hasta los años ochenta. La suya fue la primera orquesta en la que trabajó empleado de forma continuada Frank Sinatra (en 1939).

En 1943 se casó con la actriz Betty Grable.

Se le puede oír tocar la trompeta en la película de 1950 Young Man with a Horn, doblando a Kirk Douglas. Su grabación de "I'm Beginning to See the Light" aparece en la banda sonora de My Dog Skip (2000). Su música suena también la película de Woody Allen Hannah y sus hermanas. James grabó numerosos temas populares y apareció en muchas películas de Hollywood.

En 1983, a James, fumador empedernido durante muchos años, se le diagnosticó un cáncer linfático, aunque continuó trabajando, tocando por última vez el 26 de junio de 1983 en Los Ángeles, solo nueve días antes de su muerte en Las Vegas.

1989: Ernesto Halffter, compositor español.

{youtube}E1q7ceGb_K4{/youtube}

Ernesto Halffter Escriche (Madrid, España, 16 de enero de 1905 -Madrid, 5 de julio de 1989) fue un músico español. Es considerado -dada la reducida obra de su otra alumna, Rosa García Ascot- el único pupilo de Manuel de Falla.

Efemérides musicales, 5 de julio

Escrito por Ángel Ávila

Lunes 04 de Julio de 2011 21:27 - Última actualización Viernes 02 de Septiembre de 2011 19:03

2007: George Melly, músico británico.

{youtube}Lm60Sdnv5ug{/youtube}

Alan George Heywood Melly (17 de agosto de 1926 – 5 de julio de 2007) fue un cantante británico de jazz y blues, además de crítico, escritor y conferenciante. Entre 1965 y 1973 fue crítico cinematográfico y televisivo de The Observer, y dio conferencias sobre el Estudio de la Historia del Arte, dedicándose especialmente al surrealismo

2010: Cesare Siepi, cantante lírico italiano (n. 1923)

{youtube}Y_5bgm9ktfl{/youtube}

Cesare Siepi (Milán, Italia, 10 de febrero de 1923 - Atlanta, Estados Unidos, 5 de julio de 2010) fue un bajo lírico italiano, considerado uno de los mejores del período posterior a las Guerras Mundiales y el sucesor de Ezio Pinza entre los grandes Don Giovanni italianos.